
1 
 

APONTAMENTOS – AVALIAÇÃO INSTITUCIONAL - 2022 

Tabela 1: Infraestrutura 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

As salas dos novos blocos poderiam ter mais tomadas, algumas 
vezes quando queremos realizar atividades pelo computador 
ou celular faltam tomadas. Ainda, nessa perspectiva, a 
instituição poderia organizar um espaço mais adequado para 
estudos para que todos os estudantes possam fazer uso. Uma 
vez que a sala dos bolsistas tem um espaço reduzido e que 
muitas vezes não é utilizado para os devidos fins. 

No momento não temos como aumentar o 
número de tomadas das salas de aula. 
Planejamos fechar o espaço em frente ao 
container dos lanches, liberando o espaço onde 
os estudantes têm como “refeitório” hoje, e 
este espaço será parte da biblioteca, tendo local 
adequado para estudos. 

Previsão em 2024. 

2 
Poderia acontecer manutenções de portas e ar-condicionado 
para conforto dos alunos e professores em dias de 
temperaturas não confortáveis 

Temos contrato de manutenção dos ares 
condicionados, precisamos saber quais estão 
com problema para chamar os técnicos. 

Atual. 

3 
Não há sala para as áreas, uma grande sala é interessante, mas 
não adequada para troca de informação entre os diferentes 
eixos. 

Não temos o campus separados por áreas 
oficialmente. 

 

4 

Acredito que as salas deveriam ser mais organizadas no sentido 
em que cada curso tenha uma sala fixa, pois as vezes acontece 
de não se saber em qual sala será o curso naquele dia, deve 
haver um consenso dos professores pois existe uma disputa 
por salas acabando em dar transtornos. 

Estamos buscando a ampliação do número de 
salas de aula. 

Mais 4 salas de aula ainda em 2023 e projeto 
para mais 3 em 2024. 

5 
Necessita de local adequado para atendimento aos alunos (não 
há salas especificas para este fim, necessita concorrer com 
outras atividades). 

Teremos duas salas no bloco novo. Deverão estar disponíveis em agosto. 

6 
Acredito que a sala dos professores é muito barulhenta, 
algumas vezes fica difícil de se concentrar. 

Não temos previsão de salas menores. Sem previsão a curto prazo. 

7 
Também seria interessante encontrar mais salas para 
atendimentos aos alunos, quase sempre estão todas ocupadas. 

Teremos duas em agosto no bloco novo. Agosto de 2023. 
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8 

A área de convivência esse ano tem ficado bastante suja, assim, 
quando os alunos do período noturno chegam na instituição 
encontram o ambiente bastante sujo. Seria importante um 
espaço de convívio adequado para os estudantes. 

Informaremos as colegas da limpeza para limpar 
antes do período da noite. 

Atual. 

9 Alguns laboratórios poderiam ter equipamentos mais novos. 

Hoje não temos espaço físico para novos 
equipamentos. Em agosto teremos mais 4 
laboratórios e assim podemos ter novos 
equipamentos. 

Agosto de 2023. 

10 
Como estudante do IFRS, acredito que a instituição pode 
melhorar cada vez mais, e oferece uma infraestrutura de boa 
qualidade para adequar o ensino aos alunos. 

Temos planejado para 2024 a construção de 
mais um bloco de laboratório. Estamos lutando 
também para a construção de um refeitório. 

2024. 

11 

Apezar de o campus ter melhorado sua extrutura no último 
ano, ainda faltam espaços como: um ginásio para a prática de 
esportes e aulas de educação física; um refeitório; sala para 
atendimento psicopedagógico, um local mais reservado para 
atendimento de alunos que chegam com as mais variadas 
situações psicológicas. Também precisa-se da ampliação dos 
espaços já existentes como as salas para atendimento dicente 
extraclasse, salas de coordenação, sala para 

Ginásio em construção. 
Refeitório nos planos para 2024. 
Salas de atendimento para agosto de 2023. 
 

2023 a 2025. 

12 
Necessitamos de um refeitório para os estudantes, de um 
auditório e biblioteca mais amplos, além de uma sala de 
atendimento educacional especializado. 

Refeitório nos planos para 2024. 
Ampliação da biblioteca prevista. 
Salas de atendimento estão quase prontas. 

2024. 
2024. 
Agosto de 2023. 

13 
O campus comporta bem as necessidades, porém há falta de 
infraestrutura para satisfazer de forma mais ampla todos os 
cursos e as necessidades dos mesmos 

Estamos em fase de ampliação. Lembramos que 
somos um campus com 8 anos apenas. 

 

14 
Uma melhoria bastante importante para o Ifrs - Campus 
Vacaria, seria a construção de um ginásio pois não temos, 
facilitaria muito a nossa vida. 

Deve ficar pronto a curto prazo. 2023. 

15 
Falta uma estrutura para realização das aulas de educação 
física (ginásio) 

Deve ficar a curto prazo. 2023. 
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16 
Gostaria que o processo de construção de uma quadra / 
ginásio fosse feito para as aulas de 
educação física. 

Está em processo de execução. 2023. 

17 A biblioteca fica muito fechada. 
Estamos com déficit de servidores e 
trabalhando para aumentar o efetivo. 

 

18 
A infraestrutura relativa à banheiros e ao ginásio deixa a 
desejar 

Bloco de banheiros e ginásio em construção. Até final de 2023. 

19 

Por ser um Campus novo, ainda não possuí muita estrutura, 
porém se for possível, o término das 
obras do ginásio agradaria a muitos estudantes, possibilitando 
maior facilidade nos treinamentos 
para o JERGS e JIFS. 

Ginásio em construção. Até final de 2023. 

 

 

Tabela 2: Internet 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 O acesso à internet muitas vezes não é satisfatório. 
Temos uma banda limitada, estamos 
demandando aumento. 

2023 

2 
Ampliar o acesso a internet para o pavilhão que iniciou suas 
atividades esse ano. 

O acesso já está disponível. Concluído. 

3 

A Internet é insatisfatoria na maioria das vezes 
O campus esta passando por ampliação de salas e com isso 
estão em fase de acabamentos e 
não possui internet 

Estamos trabalhando para que todos os 
espações tenham internet. 

2023. 
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Tabela 3: Comunicação 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

Acredito que nosso setor de comunicação poderia divulgar 
mais frequentemente as atividades desenvolvidas no campus 
nas redes sociais, diariamente muitas atividades são 
desenvolvidas e 
podem ser socializadas com a comunidade, como forma de 
pensar a divulgação dos cursos o ano inteiro. Quanto aos 
serviços, ainda há muito o que melhorar em relação à limpeza 
dos espaços, principalmente dos banheiros. A infraestrutura 
vem sendo melhorada conforme a disponibilidade 
orçamentária do campus, ainda assim, há carência de diversos 
espaços novos (refeitório, laboratórios), além da ampliação de 
outros (biblioteca, convivência dos alunos, auditório, salas de 
atendimento). 

Estamos trabalhando para ampliação destes 
espaços.  

2023/2024. 

2 

Falta melhor comunicação interna, melhor diálogo e 
participação e apoio mútuo entre colegas. 
Cada qual trabalha no seu nicho e não se preocupa com o todo. 
Falta uma política de integração e trabalho conjunto, para 
promover a cultura da colaboração. 

Com o aumento do número de servidores no 
campus é normal que as pessoas procurem 
trabalhar com pessoas de suas áreas ou por 
afinidade, mesmo assim prezamos pelo trabalho 
mútuo. 

 

 

 

Tabela 4: Outros 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 
A instituição tem um bom papel na questão de ensino mas 
mesmo assim eu não sinto nada além de puro ódio e rancor 
desse lugar 

O Campus dispões de vários canais de ajuda, 
estamos à disposição para a melhoria deste 
sentimento. 
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2 

O campus deve receber mais apoio, institucional e federal para 
reforço do corpo de servidores, que eventualmente acumulam 
funções para atender as demandas administrativas, de ensino, 
depesquisa e de extensão. 

Estamos em busca de novas vagas para 
melhoria do serviço prestado à nossa 
comunidade. 

2024 teremos novos servidores. 

3 

São necessários maiores investimentos no Campus, visto que 
os estudantes são muito engajados e participam ativamente da 
instituição, além disso, muitos possuem vontade de 
permanecer mas não conseguem devido á baixa demanda de 
cursos, que poderia ser pensada e receber mais investimentos. 

Temos um orçamento limitado, lutamos pelo 
aumento e trabalhamos para conseguir 
emendas parlamentares para complementar 
nosso orçamento. 
Também temos que seguir a lei de criação dos 
Ifs (LEI Nº 11.892, DE 29 DE DEZEMBRO DE 
2008) que nos baliza para criação de novos 

cursos. 

 

4 Realizar formação com certificados de 60h. 
Estamos em fase de normatização destes cursos 
a nível de IFRS (cursos FIC). 

2023. 

5 Realizar parcerias do IF com as escolas Municipais. 
Temos parceria com a Secretaria de Educação 
Municipal, consequentemente com todas as 
escolas. 

Atual. 

6 
O campus não possui controle de entrada e saída dos discentes 
ou outras pessoas da comunidade, deixando assim a segurança 
e outros aspectos vulneráveis. 

Estamos confeccionando adesivos para os 
carros. 
Planejamos o controle por crachás com QR 
code. 

2023. 
2024/2025. 

7 
Ingressei esse ano e percebi um ambiente bem acolhedor e 
que faz questão em manter seus alunos e colaboradores nas 
dependências da instituição. 

Prezamos para que todos se sintam 
pertencentes ao campus. 

Atual. 

8 

O trabalho do diretor se mostra funcional, a Assistência 
estudantil também, porém a coordenação do curso ***** não 
é dinâmica o suficiente para atender todos os discentes sem 
haver separatismo, seja por idade, por grau de instrução ou 
necessidades coletivas/individuais. 

O IFRS preza para que todos sejam tratados da 
mesma forma, independente de idade, grau de 
instrução ou necessidades; até porque nosso 
objetivo maior é aumentar o grau de instrução 
dos nossos alunos de forma técnica e 
humanística. 

Atual. 

http://legislacao.planalto.gov.br/legisla/legislacao.nsf/Viw_Identificacao/lei%2011.892-2008?OpenDocument
http://legislacao.planalto.gov.br/legisla/legislacao.nsf/Viw_Identificacao/lei%2011.892-2008?OpenDocument
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Deveriam propor uma melhor estratégia, ou mesmo trocas de 
coordenadoria mais frequentes, até que esses problemas 
sejam resolvidos de forma bilateral, justa e Corsa. 

9 

O acesso a parte interna do campus deveria ser controlado na 
portaria. Apresentação de crachás, carteirinhas, recolher 
documentos para acesso como visitante. Isso aumentaria a 
segurança. 

Todos os não pertencentes a comunidade 
acadêmica são abordados pelos nossos 
vigilantes antes da entrada. Estamos 
trabalhando para melhoria deste processo. 

Atual. 

10 
As muitas portarias são divididas entre poucos servidores, 
sendo que alguns nunca estão no campus. 

Temos uma planilha de controle de quantas 
portarias cada servidor têm, mas as vezes por 
afinidade ao tema alguns acabam acumulando 
mais do que outros. 

Atual. 

11 

Alguma medida deveria ser tomada quanto ao acesso ao 
laboratório. Muitos estudantes entram sozinhos, pegam 
equipamentos e vidrarias, e saem sem acompanhamento de 
um professor. 

Temos um regramento do laboratório, inclusive 
quando não temoS servidor naquele período 
temos um aluno monitor treinado e 
supervisionado por docente. 

Atual. 

 

 

APONTAMENTOS – AVALIAÇÃO DO CURSO 

 

Tabela 5: Salas, laboratórios e equipamentos 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

Os equipamentos dos laboratórios podem ser atuais, contudo, 
principalmente os do laboratório de Ciências da Natureza não 
se encontram em bom estado de conservação. Mostrando que 
a comunidade acadêmica do campus, de modo geral, não toma 
os devidos cuidados. Além disso, como muitos bolsistas estão 
realizando atividades de pesquisa no laboratório, as vezes 

Melhoramos a condição do laboratório com 
novo servidor que trabalha nos períodos da 
tarde e da noite, e no período da manhã temos 
um aluno monitor treinado e supervisionado 
por docente. 

Atual 
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alguns experimentos ficam guardados no espaço, mas 
(novamente) o trabalho desses estudantes e também 
professores parece não ser levado a sério, sendo que muitas 
vezes foi encontrado experimentos (que estavam em execução) 
estragados por pessoas que frequentam o laboratório. 
Vale destacar que essa situação é recorrente. 

2 

Em relação ao curso não há nada a se dizer, ele entrega o que é 
prometido, o único problema que eu aponto é que como um 
aluno da multimídia nos obviamente passamos mais tempo 
nos laboratórios de informática e a única coisa ruim são os 
conputadores com linux, é serio QUE.NEGÓCIO.RUIM se 
quiserem eu mesmo baixo o  windows pirata. 

Seguimos a legislação. Atual. 

3 

São necessários maiores investimentos com relação aos 
equipamentos do curso, uma vez que a quantidade de alunos 
que permanecem, vêm aumentando devido às iniciativas do 
Campus. Além disso, apesar dos docentes serem 
extremamente dedicados e capacitados, ainda sim seria 
interessante termos uma amplitude maior de profissionais nas 
diferentes áreas técnicas estudadas e oferecidas ao longo do 
curso. Nas demais áreas o número de professores e 
agradavelmente satisfatório. 

Estamos em constante trabalho por novas vagas 
de docentes e Técnico em educação. Temos 
uma previsão de novas vagas de professores 
para o segundo semestre de 2023 e de técnicos 
em educação para 2024; mas isso não depende 
da direção geral, depende de projetos de leis 
que devem ser aprovados pelos deputados 
federais. 

2023 e 2024. 

4 
Acredito que a única carência é a falta de laboratórios voltados 
para as determinadas áreas presentes no campus 

Estamos em fase de término de mais 4 salas de 
aula/laboratórios (agosto de 2023) e previsão 
de mais 3 laboratórios para 2024. 

2023 e 2024. 

5 
Os equipamentos de laboratório muitas vezes não são 
suficientes e apresentam problemas constantes, 
principalmente os computadores. 

Estamos em constante trabalho para manter os 
equipamentos funcionando. 

Atual. 

6 

Ainda são necessários  equipamentos para suprir as demandas 
técnicas do curso, principalmente nos aspectos de som, assim 
como um maior número de equipamentos para proporcionar 
um ensino de maior qualidade aos alunos. 

Atendemos todas as demandas solicitadas. Atual. 
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7 
O curso de Pedagogia está precisando de um espaço físico para 
o LADEPEX. 

Disponibilizado a sala 214, laboratório já está 
funcionando. 

Concluído. 

8 Melhorias na sala de informática 

Estamos sempre fazendo melhorias, inclusive 
temos um novo laboratório de informática a 
partir deste ano de 2023 (Lab 203), tendo agora 
3 laboratórios de informática. 

Atual. 

9 

Os docentes e a coordenação do Curso de Licenciatura em 
Pedagogia realizam um ótimo trabalho. Esperamos que em 
breve o espaço destinado para laboratório do curso esteja 
pronto e assim possamos qualificar ainda mais as aulas práticas 
e projetos. 

Disponibilizado a sala 215, laboratório já está 
funcionando. 

Concluído. 

 

 

Tabela 6: Professores 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

Temos carência de professores em algumas áreas, onde esta 
está resultando no atraso na conclusão do curso para alguns 
alunos. os equipamentos disponíveis são bons porém 
carecemos de vários tipos de equipamentos e também de 
espaço físico para realização de várias atividades. 

Estamos trabalhando para termos novos 
professores sempre que necessário em função 
de vários fatores (carga horária mínima, 
especificidade...). 
Os equipamentos estão sendo comprados 
conforme demanda dos professores e 
capacidade orçamentária do Campus 

Atual. 

Tabela 7: Coordenações 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

Não recebemos suporte da Coordenação que nos julga como 
incompetentes com os alunos quando temos questões que 
necessitariam de um intervenção proativa da Coordenação, 
por serem questões de alçada maior, de gestão do regramento 

Trabalhamos para aumentar a humanidade no 
tratamento de toda a comunidade do Campus. 

Atual. 
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institucional. Não há diálogo e compreensão, mas julgamento 
e falta de empatia. 

2 Nosso coordenador é incrível, ele da uma assistência perfeita Ficamos felizes com o relato. Atual. 

 

 

Tabela 8: Comunicação 

Item Apontamento Resposta Cronograma 

1 

Há muitas questões aqui que são difíceis de responder porque 
as informações não chegam ao alcance dos professores. De 
modo geral, para o IFRS Campus Vacaria, falta uma melhor 
comunicação interna. Sou recente no Campus, mas acho que 
falta haver mais reuniões de curso com todos para atualização 
das informações. 

Devido ao tamanho do campus temos algumas 
dificuldades para que as informações cheguem 
a todos. Estamos trabalhando para melhorar 
este fluxo. 

Atual. 

2 

Como em outros cursos, falta maior comunicação interna para 
que todas as informações cheguem a todos. Parece-me que 
para os cursos, não somente esse, muitas informações e 28 
dados apenas circulam na gestão e,  portanto, ao termos que 
responder um questionário desses, 
nos falta saber mais sobre as ações e outros dados do curso. A 
comunicação interna de qualidade é um problema. Poderia 
haver reuniões específicas por curso. Bem ou mal, são 
momentos de atualização da informação. 

Vamos considerar a sugestão de mais reuniões 
informativas por curso. Grato. 

Atual. 

APONTAMENTOS – AUTOAVALIAÇÃO DISCENTE 

 

Tabela 9: Autoavaliação Discente 

Item Apontamento Resposta Cronograma 
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1 Nem sempre o respeito é o mais presente nas salas Prezamos pelo respeito a todos no Campus. Atual 

2 

Eu entrei no campus achando que me daria bem, mas esse 
lugar conseguiu tirar tudo de mim, a última vez em que eu me 
senti realmente bem nesse lugar foi a no mínimo uns 4 ou 5 
meses, eu odeio esse lugar e pretendo evitar qualquer 
interação desnecessária com e de qualquer coisa que 
tenha a ver com ele. Posso estar sendo egoísta e insensível, 
mas tudo o que eu disse não passa de uma grande verdade, eu 
nunca quis e não quero esudar aqui, eu odeio esse lugar. 

Prezamos por um ensino técnico e humanístico, 
nos propomos sempre a entender os problemas 
de relacionamento e realizar encaminhamentos 
das mais diversas situações. 

Atual. 

3 
No momento não estou participando das aulas, por motivos 
pessoais. 

Estamos à disposição de todos para diálogo e 
conforto para que possas retornar à sala de 
aula. 

Atual. 

4 
Poderia ter melhores desempenhos se não tivesse sido 
permitido ações de discriminação dentro da sala de aula por 
minha idade/segunda graduação. 

Rejeitamos qualquer forma de discriminação, 
sempre que detectada trabalhamos a eliminar 
tal situação. 

Atual. 

 


